

Sportliches Hüpfen feierte Geburtstag

Freestyler Club feierte das zehnjährige Jubiläum seiner Trampolinvereinsmeisterschaft in Laufen.

Laufen. Jüngst fand in Albstadt-Laufen die jährliche Vereinsmeisterschaft des Freestyle-Club Zollernalb statt – dieses Mal allerdings zum zehnten Mal. Vertreten waren alle Altersklassen und Schwierigkeitsgraden von zehn bis 25 Jahren. Die Kleinsten absolvierten eine Übung mit Aufrechtsprüngen, die Größeren dagegen bis zu acht Saltos mit einer Doppelschraube in insgesamt zehn Sprüngen. Jeder Athlet durfte sich zwei Mal präsentieren, jeweils mit einer vorgegebenen Pflichtübung, gefolgt von einer eigenen Sprungreihenfolge. Emma Weiß und Adrian Schlegel verteidigten ihren Titel vom Vorjahr und wurden Vereinsmeister 2017. Bei den Frauen folgte Pauline Weiß mit dem zweiten Platz und bei den Männern Markus Isenmann und Phillip Link. Auch die Kleineren gingen nicht leer aus: jeder durfte sich einen Preis aussuchen.

Cheftrainer Armin Weiß war sehr zufrieden mit den Leistungen seiner Schützlinge: „Wie jedes Jahr konnten wir mal wieder beweisen, dass wir das Jahr über hart trainieren und dass sich das



Emma Weiß und Adrian Schlegel verteidigten ihre Titel. Foto: Privat

Training auszahlt. Emma möchte sich im Winter für die olympischen Winterspiele im Freestyle Aerials qualifizieren und Adrian Schlegel möchte in das Weltcupgeschehen einsteigen. Mal sehen, was uns in der kommenden Saison erwartet.“ Alle sportinteressierten, jungen Menschen seien stets willkommen. Immer am Dienstagabend ab 19 Uhr kann jeder Interessierte in der Festhalle Laufen Trampolinluft schnuppern und natürlich auch mittrainieren.